



HECHO RELEVANTE

En relación con las noticias aparecidas en el día de hoy, Endesa informa:

El lunes 9 de mayo, la Comisión de Evaluación Ambiental de la Región de Aysén aprobó el Estudio de Impacto Ambiental de las centrales del Proyecto Hidroaysén, presentado a trámite el 14/08/2008, lo que constituye un hito importante en la tramitación de las autorizaciones necesarias para desarrollar este Proyecto de la sociedad Centrales Hidroeléctricas Aysén, en la que Endesa Chile participa en un 51 por ciento, siendo el 49 por ciento restante propiedad de la empresa eléctrica chilena Colbún. De llevarse a cabo este proyecto, supondría la incorporación de 2.750 MW de potencia hidráulica al sistema eléctrico chileno, repartida entre cinco centrales, haciendo una aportación muy importante a la seguridad de suministro del país. El proyecto contempla asimismo la construcción de una línea de transporte de alta tensión, desarrollada por terceros, de unos 2.000 Km de longitud, y cuyo trámite de aprobación se iniciará próximamente.

Madrid, 11 de mayo de 2011